





# hotelga

# Con gran expectativa, Hotelga da inicio a la comercialización de su superficie

Buenos Aires, marzo 2024. La exposición más importante del sector de hotelería y gastronomía se realizará en el Predio Ferial La Rural de Buenos Aires del 28 al 30 de agosto del 2024.

En una edición cargada de novedades, Hotelga comienza la comercialización de su superficie para llenar de actualidad y tendencias el sector. La exposición reúne todo lo referido al sector hotelero y gastronómico. Es una cita imperdible para vincular a productores, comerciantes, empresarios y los principales actores del rubro, en un espacio pensado para concretar nuevos negocios. Además, contará con una agenda de actividades muy completa, con charlas y conferencias pensadas para el desarrollo y la actualización profesional.

De cara a lo que será un escenario ideal para potenciar el sector, la presidente de la Asociación de Hoteles de Turismo (AHT), Gabriela Ferrucci, destacó el impacto que tiene la convergencia de las diferentes áreas que tienen parte en el sector hotelero y gastronómico para el crecimiento conjunto, y remarcó: "El 2024 traerá una Hotelga renovada, donde la calidad, la sustentabilidad y la innovación serán la piedra angular. Estos encuentros son vitales para el sector, ya que constituyen un espacio clave donde profesionales, empresas y expertos se congregan para intercambiar conocimientos, explorar innovaciones y establecer colaboraciones estratégicas. Hotelga, sin dudas, impulsa la evolución del sector al fomentar el diálogo, promover las últimas tendencias y proporcionar oportunidades cruciales de networking, contribuyendo así al crecimiento y desarrollo continuo de la hotelería y gastronomía".

En esta oportunidad, Messe Frankfurt Argentina se suma a AHT y FEHGRA para la organización, por lo que se esperan muchas novedades y nuevas propuestas para los profesionales que recorran la Expo. Al respecto, el presidente de la Federación Empresarial Hotelera Gastronómica de la República Argentina (FEHGRA), Fernando Desbots, mencionó: "Los clientes y huéspedes vuelven a elegirnos cuando vivieron la mejor "experiencia" en nuestros establecimientos. Hoy el desafío es ofrecer más calidad, innovación, propuestas que agreguen valor. Por eso, HOTELGA es un aliado para fortalecer y expandir las relaciones comerciales, conocer productos, tendencias, tecnología y acceder a la actualización profesional de excelencia".

La nueva edición de la Expo llegará con aires renovados para convertirse en un escenario ideal para la actualización del sector, con tendencias, productos novedosos, profesionalización y desarrollo en hotelería y también en gastronomía. Además, incluirá

la 8° Edición del Torneo Federal de Chefs, con representantes de todo el país, y la Gran Final del Concurso Hotelería Sustentable.

La sustentabilidad y la innovación serán ejes transversales en cada una de las actividades y en los pasillos de La Rural. En una industria que crece y se renueva constantemente, ser parte de la feria que lo nuclea todo es fundamental. No te quedes sin tu lugar en Hotelga 2024.

La exposición Hotelga tendrá lugar del **28 al 30 de agosto 2024** en La Rural Predio Ferial de Buenos Aires.

## Información para periodistas:

https://hotelga.ar.messefrankfurt.com/buenos-aires/es/prensa.html

## Material gráfico:

https://hotelga.ar.messefrankfurt.com/buenos-aires/es/prensa/material-prensa.html

#### Otros links:

facebook.com/hotelgaferia I x.com/hotelgaferia instagram.com/hotelgaferia hotelga.com.ar



#### Contacto:

Ignacio Pérez

Teléfono: +54 11 7078 4844

ignacio.perez@argentina.messefrankfurt.com

argentina.messefrankfurt.com

#### Información de Messe Frankfurt

www.messefrankfurt.com/background-information

#### Sustentabilidad en Messe Frankfurt

www.messefrankfurt.com/sustainability-information





